

Imported By/Importé par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2
www.sundownnaturals.ca

© All rights reserved



NO DAIRY /
LACTOSE



NO ARTIFICIAL
FLAVOURS OR
COLOURS



NON-GMO



NO GLUTEN /
WHEAT



NO
PRESERVATIVES

NPN 80081315



**SUNDOWN
NATURALS**

**Echinacea
Purpurea**

90 Capsules

• Helps to relieve the symptoms and shorten the duration of upper respiratory tract infections. • Traditionally used in Herbal Medicine to help relieve cold symptoms.

DIRECTIONS: Adults, take four (4) capsules twice a day at the first sign of infection. Consult a healthcare practitioner for use beyond 8 weeks. **WARNING:** Consult a healthcare practitioner prior to use if you have a progressive systemic disease such as tuberculosis, collagenosis, multiple sclerosis, AIDS or HIV infection; if you have an auto-immune disorder or are taking immunosuppressants. Rare cases of severe allergic reactions have been known to occur; use caution if you are allergic to plants of the Daisy family. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.** Keep tightly closed, at room temperature in a dark dry place. Security Seal. **NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Acetic acid, Gelatin (Bovine/Porcine), Silicon Dioxide, Sodium Lauryl Sulfate, Water.

Medicinal Ingredient per capsule: Ingrédient médicinal par capsule :

Echinacea 400 mg. Échinacée
(*Echinacea purpurea*, Herb top) (*Echinacea purpurea*, parties aériennes)

• Aide à soulager les symptômes et à réduire la durée des infections des voies respiratoires supérieures. • Utilisé traditionnellement en phytothérapie pour aider à soulager les symptômes du rhume.

POSOLOGIE : Adultes, prendre quatre (4) capsules deux fois par jour dès les premiers signes d'infection. Consulter un professionnel de la santé pour une utilisation au-delà de 8 semaines. **MISE EN GARDE :** Consulter un professionnel de la santé avant l'utilisation si vous souffrez d'une maladie systémique progressive telle que la tuberculose, la collagénose, la sclérose en plaques, le SIDA ou une infection au VIH; si vous souffrez d'une maladie auto-immune ou prenez des immunosuppresseurs. De rares cas de réactions allergiques sévères peuvent se manifester; faire preuve de prudence si vous êtes allergique aux plantes de la famille des marguerites. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. **GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.** Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité. **INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :** Acide acétique, dioxyde de silicium, eau, gélatine (bovine/porcine), lauryl sulfate de sodium.



**SUNDOWN
NATURALS**

**Echinacea
purpurea**

90 Capsules



SANS PRODUIT
LAITIÈRE /
LACTOSE



SANS COLORANT
NI SAVEUR
ARTIFICIELS



OGM
SANS OGM



SANS GLUTEN /
BLÉ



SANS AGENT DE
CONSERVATION

NPN 80081315